

# La France crève la faim

Aux Restos du cœur, une demande en hausse de 10% par rapport à l'an dernier. Même constat à la Chorba, à l'Armée du salut ou encore au Secours populaire, reflet d'une plus grande précarité de la population.

S'il fallait une preuve que la situation sociale s'est aggravée en France, la voici: pour la première fois depuis plusieurs années, les Restos du cœur s'alarment d'une hausse de plus de 10% en moyenne de la demande d'aide alimentaire dans leurs centres de distribution. Situation d'autant plus inquiétante que la campagne d'hiver n'en est qu'à mi-course et que les vagues de grands froids ont, pour l'heure, épargné l'Hexagone.

3 millions de repas supplémentaires. «C'est tout ce qui touche l'urgence qui est débordé, les camions, les points chauds, indique Patricia Henry, membre du bureau national des Restos. Car ce sont les plus pauvres, souvent à la rue, dont le nombre est en augmentation.»

«Jusqu'à présent, nous restions à un niveau à peu près stable, de 560.000 bénéficiaires par an pour 60 millions de repas distribués», explique-t-elle. L'augmentation actuelle signifie 3 millions de repas supplémentaires... (suite de l'article en lien)

Source : Libération

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 18 janvier 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4020-france-creve-faim.html>